

Conférence-Débat

organisée par l'Association Juristes Sans Frontières

« Quelle place pour les droits humains face à la brutalité du monde ? »

Invitée d'honneur :

Madame Isabelle Rome,



Ambassadrice des droits de l'homme pour la France, ancienne Ministre déléguée chargée de l'égalité entre les femmes et les hommes, Haute fonctionnaire, Magistrate et autrice de nombreux ouvrages de référence.

Modératrice :

Madame Dorothée Le Fraper du Hellen,

Présidente de Juristes Sans Frontières (JSF) et avocate au Barreau de Montpellier.

Mots de bienvenue :

Monsieur Pierre Lafont,

Batonnier de l'Ordre des avocats du Barreau de Montpellier.

Programme :

Accueil des participants : 9h30

Début conférence : 10h

Lundi 12 janvier 2026 /10 h - 12 h

Maison des Avocats – salle de conférences

14 rue Marcel de Serres - 34000 Montpellier